

Le départ à la retraite à la fin de l'année de Francis Hirn, directeur général du quotidien [LES DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE](#) / T : 03.88.21.55.00 (DNA), devrait accélérer le rapprochement entre le quotidien de Strasbourg et celui de Mulhouse, L'Alsace, un virage déjà largement amorcé par le Crédit mutuel. Rappelons ainsi que le centre d'impression de « L'Alsace » a fermé il y a quelques mois, marquant la fin d'une époque débutée le jeudi 23 novembre 1944 avec l'impression du premier numéro. Et que le journal est désormais imprimé par les « DNA » à Strasbourg. <https://c.dna.fr/>